



Aumenta en medio billón de pesos la deuda: PRI

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que el alarmante incremento del déficit público de 248 por ciento, tan solo en los primeros tres meses de este año, generó un aumento de casi medio billón de pesos en la deuda pública.

Sostuvo que, a ese ritmo, la administración de Andrés Manuel López Obrador cerrará 2024 con 2 billones de pesos más de endeudamiento.

“No se puede mantener un endeudamiento permanente cuando todo mundo piensa en 2025, pero no en cómo se va a pagar ese dinero”, puntualizó.

En su programa “Con peras, manzanas y naranjas” en redes sociales, Moreira reafirmó su acuerdo con el aumento al salario mínimo, pero subrayó que este no lo paga el gobierno,

sino los empresarios.

“Hoy al salario mínimo le cobran un impuesto, lo que no sucedía antes, mientras la inflación se come el aumento de los trabajadores”, dijo.

En su turno, el economista Mario Di Costanzo explicó que el problema del déficit público es que, al tomar una inercia como locomotora, no se puede frenar como si fuera un coche. “Esto quiere decir que el endeudamiento no se subsana de un año a otro”, alertó.

Explicó que la deuda genera inflación, altas tasas de interés y aumento en los productos a la canasta básica.

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) reportó que en abril la canasta rebasó a la inflación de 4.6 por ciento, al ubicarse en 5.7 por ciento, por lo que una familia de cuatro, cada uno necesitaría 2 mil 300 pesos para sus necesidades. —